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令和３年度第７回教育研究評議会議事要旨

日 時 令和３年１１月１０日（水）１３：２９～１４：２８

会 場 地方創生センター２号館２階大セミナー室

出席者 山本学長（議長），倉林，後藤，長縄，藤井，佐藤（修），尾野，山村，

水戸部，涌井，南谷，景山，上田，大場，縄田，武田，林，美作，安藤，

寺境，奥山各評議員

陪 席 西田，豊島，工藤各理事，臼木，田島，中村各学長補佐

監 事 越山監事

議 事

１．令和３年度第６回教育研究評議会議事要旨の確認

令和３年度第６回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）諸規則の制定について

長縄副学長から資料により説明があり，了承された。

（２）秋田大学名誉教授称号授与について

学長から資料及び席上配付資料により，役員会から推薦のあった前理事・副学

長１名に対する名誉教授称号授与について説明があり，了承された。

３．連絡・報告事項

（１）令和２年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について

長縄副学長から資料により，国立大学法人評価委員会から意見照会のあった令

和２年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）と，各部局からの意見を踏

まえた修正案について説明があった。

学長から，修正案等について意見がある場合は報告願いたい旨発言があった。

（２）令和４年度科研費申請状況について

倉林理事から，資料により令和４年度科研費申請状況と，学内プレビュー利用

数等について報告があり，科研費申請に係る次年度の支援内容についてアンケー

トを実施する予定である旨発言があった。

学長から，引き続き科研費の採択率向上に向け取組むよう発言があった。

（３）令和４年度学校推薦型選抜Ⅰ・総合型選抜Ⅰ・Ⅱの実施状況について

後藤理事から，資料により報告があった。

学長から，志願者増加に向けて各学部で取組みを続けてほしい旨の発言があっ

た。
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（４）令和４年度大学入学共通テストの実施について

後藤理事から，資料により報告があった。

（５）令和４年度学校推薦型選抜Ⅱ・総合型選抜Ⅱの実施について

後藤理事から，資料により報告があった。

（６）令和４年度一般選抜の実施について

後藤理事から，資料により報告があった。

学長から，入試問題の作成ミスを防止するための点検を改めて確認するよう発

言があった。

（７）大学入学共通テスト・個別学力検査における新型コロナウイルス感染症対策につ

いて

後藤理事から，資料により報告があった。

（８）オンラインオープンキャンパス２０２１実施結果について

後藤理事から，資料により報告があった。

学長から，ミニミニ講義については来年度以降も継続し，各学部ではより多く

の受験生が閲覧するような工夫をされたい旨発言があった。

（９）国立大学法人等における剰余金の翌事業年度への繰越しに係る承認について

西田理事から，資料により報告があった。

（10）令和３年度日本教育大学協会学長・学部長等連絡協議会について

佐藤学部長から，資料により１０月７日にオンラインで開催された標記協議会

について報告があった。

（11）令和３年度国立大学法人２６大学理学部長会議について

山村研究科長から，資料により１０月７日にオンラインで開催された標記会議

について報告があった。

４．その他

・学長から，学生と教員とのコミュニケーションを密にしてもらいたい旨発言があっ

た。

次回教育研究評議会は，１２月８日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


